

Randonnée de 15km à Langogne en Lozère

Distance: 15,11km, Altitude maximum: 1150m, Altitude minimum: 908m, Dénivelé cumulé: 294m. Carte IGN: Langogne (2737E). Train ou car: La Bastide-Puylaurent à Langogne.

De la gare de Langogne, traverser la petite ville et rejoindre la Halle puis la rue Haute et la rue de la Tuilerie (GR70 chemin Stevenson et GR4), qui devient chemin en haut de Langogne. Sur le plateau, prendre à droite sur un chemin et atteindre une route. La traverser pour continuer en face sur un chemin. Poursuivre tout droit. Arrivé à la hauteur d'une ferme, à gauche, suivre une route qui tourne à gauche (quitter le GR4 qui part sur un chemin à droite) et rejoindre la N 88. La traverser et prendre en face en direction de Barret. (Vue à gauche sur la Margeride, en face sur le Moure de la Gardille et à droite sur le Vivarais). Dans le hameau, quitter la route pour un chemin qui descend à droite, passer un talweg et tourner sur un chemin qui monte, que l'on quitte plus haut pour suivre un sentier peu marqué à gauche. Traverser un ru dans une prairie et remonter en sous-bois, puis poursuivre tout droit. Quitter le chemin principal pour descendre à droite par un chemin qui rejoint une ferme et une route. S'engager sur le chemin descendant à gauche, passer le pont et remonter à droite, attendre une route que l'on suit jusqu'au plateau (statue de Sainte-Germaine). Suivre la route à droite, traverser Choisinès en empruntant la route la plus à gauche. S'engager dans un chemin montant à gauche. A la sortie du hameau, on arrive à un calvaire; croisement de chemins (vue sur la vallée de l'Allier et le Vivarais). Poursuivre tout droit pour rejoindre plus bas l'entrée du hameau des Fagoux. Emprunter le chemin de gauche (GR700 Voie Régordane); 200 m après, bifurquer à droite et rejoindre un carrefour. Continuer sur le chemin descendant en face pour arriver sur le plateau par une large piste forestière; elle devient une route et atteint Langogne.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-langogne-15km.htm>

15km hike at Langogne in Lozere

Distance: 15,11km, Elevation maximum: 1150m, Elevation minimum: 908m, Elevation gain: 294m. IGN Maps: Langogne (2737E). Train or coach: La Bastide-Puylaurent to Langogne.

From the railway station at Langogne, go through the small town and go to la Halle then the street Haute and the street of la Tuilerie (GR70 Stevenson trail and GR4), which becomes a path at the top of Langogne. On the plateau, take a right on a path and reach the road. Cross it and continue straight on, on a path. Continue going straight. When you reach a farm, follow a road which turns on the left (leave the GR4 going right) and reach the road N 88. Cross it and go in front towards Barret. (View on the left over la Margeride, in front over le Moure de la Gardille and on the right over le Vivarais). In the hamlet, leave the road for a path going down on the right, go past a thalweg and take the path going up, which you will leave further on to follow a trail with few markings on the left. Cross a stream in a meadow and go back up in the undergrowth, then continue going straight. Leave the main path to go down on the right on a track which goes to a farm and a road. Take the path going downwards on the left, cross the bridge and go back up on the right. Once you reach a road, which will lead you to the plateau (statue of Sainte-Germaine), follow it on the right and go through Choisinès by taking the road on the far left. Take a path going back up on the left. At the exit of the hamlet, you will reach an intersection (view over the valley of the Allier and le Vivarais). Keep going straight on and go further down at the entry of les Fagoux. Take the path on the left (GR700 Regordane Way); 200 m further, take a right at the fork and reach a crossroad. Continue on the path on the downhill slope to reach the plateau via a large forest trail; it becomes a road and goes to Langogne.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-langogne-15km.htm>

